

Buscan a jugador que apuñaló al director técnico rival en partido de fútbol en Belloto

Tras terminar un partido de fútbol de la tercera división adulto entre los clubes deportivos Providencia y Phillips, cerca de las 19:30 horas, en los camarines, los deportistas iniciaron una tensa discusión que fue escalando para transformarse en una violenta riña.

Fue cuando un jugador del club Phillips con un arma blanca, tipo cuchillo, apuñaló al director técnico del club Providencia siendo este trasladado de inmediato al hospital de Quilpué. Luego de ser atendido, afortunadamente sin consecuencias fatales, la víctima puso la denuncia en la segunda comisaría de carabineros de Quilpué.

Anuncio Patrocinado

El sujeto se encuentra prófugo de la justicia, hasta el cierre de esta nota, y presentaba antecedentes delictuales por robo con intimidación y robo con violencia.

El Club Deportivo Phillips junto con manifestar el hecho como algo de total gravedad, informó a través de un comunicado las medidas que tomará al respecto: Expulsión del jugador; acciones legales ante carabineros; solicitud a ARFA para que realizar la desvinculación del jugador de la institución y aportar toda la ayuda necesaria para que sea capturado.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Buscan a jugador que apuñaló al director técnico rival en partido de fútbol en Belloto

Junto con esto expresaron desde el club: "Pedimos las disculpas correspondientes al afectado, al Club Providencia y a todos los que presenciaron este acto. Nuestra Institución siempre ha estado trabajando por el bienestar y buena convivencia de nuestros jugadores. Repudiamos este hecho".

y tú, ¿qué opinas?